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"Non ci sono solo le aziende". La protesta del Comitato cittadino e delle Pro loco di
Porto Corsini, Marina Romea e Casalborsetti

21 Marzo 2021 La viabilità in via Baiona, all’altezza dello stabilimento Marcegaglia continua a fare

discutere.

Dopo le prese di posizione del sindacato, le interrogazioni al sindaco da parte di Lista per Ravenna e

La Pigna, e l’incontro tra il sindaco, l’azienda e gli uffici comunali al termine del quale si è stabilito

che entro marzo sarebbe stato presentato il progetto per la viabilità con una disponibilità del

Comune a velocizzarne l’iter, intervengono il Comitato cittadino dei Lidi nord e le Pro loco di Porto

Corsini, Marina Romea, Casalborsetti.

La loro attenzione si focalizza in particolare su un aspetto: i tempi di un senso unico alternato in via

Baiona in attesa della soluzione definitiva.

“Il risalto dato dal sindaco di Ravenna per velocizzare le pratiche che saranno presentate" dalla

direzione di Marcegaglia – scrivono - non tiene affatto conto della grave situazione che si creerà

con l'intervento di realizzazione di un senso unico alternato, in attesa che il progetto venga

approvato e poi realizzato.

Quali tempistiche sono previsti per concludere questo iter burocratico? Sicuramente qualche mese

per la sola progettazione.

Nel frattempo cosa dobbiamo aspettarci? Un ulteriore aggravio della viabilità sui due assi stradali,

camion che potranno passare nella parte nuova di via Baiona con la conseguenza di ammalorare il

manto stradale, camion che entrano ed escono dal cantiere di via Canale Magni, camion che escono

dall'area dello stabilimento Bungee/Centrale Enel molto spesso senza rispettare lo stop e mettendo

a rischio la incolumità del traffico veicolare civile, camion che dovranno recarsi presso il nuovo

deposito GNL la cui costruzione è ormai conclusa, senza dimenticare che stanno per essere avviati i

lavori di ristrutturazione del ponte sul Candiano, sempre in via Baiona con viabilità a senso unico

alternato. 

Senza dimenticare che siamo a ridosso della nuova stagione turistica che, speriamo possa

riprendere il più presto possibile”.

"E allora i cittadini di Casalborsetti, Marina Romea e Porto Corsini - chiedono - come potranno

raggiungere la città in totale sicurezza con questo aumento di traffico pesante? 

Se il sindaco de Pascale pensava di agire per la sicurezza della comunità ci pare che il risultato sia

esattamente l'opposto. L'impressione è che venga privilegiato il solo interesse aziendale

dimenticando completamente il territorio dei lidi nord ravennati. E questo non è assolutamente

accettabile.

E non è accettabile anche per il fatto che il giorno 8 marzo avevamo già espresso al sindaco de

Pascale le nostre perplessità sulla istituzione di un senso unico alternato in via Baiona. Quindi

vorremmo sapere: cosa è cambiato in questi otto giorni?".

Il Comitato cittadino e le Pro loco chiedono "di essere coinvolti e presenti in tutte le immediate e

future discussioni sulla viabilità in questione che non possono riguardare solo l'interesse di una

parte ma anche e soprattutto di una comunità numerosa che si serve dello stesso sistema viario e ha

diritto di farlo in piena sicurezza. Non siamo contrari ma vogliamo portare il nostro contributo". 
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